

DIEULOUARD

Les artistes tiennent salon

La 28^e édition du Salon des Artistes, organisée par la com'com, s'est ouverte hier, à la salle multi-activités de la commune.

« Avec 179 œuvres exposées, Henri Poirson, le maire, reconnaît que ce salon est le plus étoffé de toutes les éditions. » En effet, 52 exposants dont 25 de la communauté de communes du Bassin de Pont-à-Mousson font partie de l'aventure cette année.

« La peinture, comme d'autres arts, revêt une importance particulière dans la politique culturelle que

nous conduisons au sein de la communauté de communes, souligne Christian Portelance, vice-président en charge de la culture. « Devant un tableau, chacun y reçoit ce qu'il apporte. »

L'invitée d'honneur Astrid Festor, artiste plasticienne et peintre, propose de découvrir « des œuvres colorées avec une certaine économie picturale ». En écho à son travail, s'installent les créations réalisées par les scolaires avec Françoise Neau, professeure d'arts plastiques.

Salon des artistes : tous les jours de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h, jusqu'au jeudi 29 novembre. Entrée libre



Astrid Festor, invitée d'honneur, ouvre aux côtés des personnalités politiques cette 28^e édition du Salon des Artistes.



Jessica Pace, premier prix du jury pour son œuvre « Un matin d'automne ».

Les lauréates du « prix du jury »

L'œuvre « Un matin d'automne » (n°53) de la Pagnotine Jessica Pace a reçu le premier prix.

Le 2^e prix a été décerné à Marie-Odile Vincent de Marbache pour sa création « Perspective » (n°94).

Catherien Davé de Maidières s'est vu attribuer le 3^e prix pour son œuvre « Oubliée » (n°53).

Le prix du public sera révélé jeudi 29 novembre à 17 h à la salle multi-activités, place du 8 mai 1945.

BELLEVILLE

De bonnes raisons de participer à l'après-midi créatif de Noël



L'après-midi créatif sera l'occasion pour les enfants de créer leur propre carte de Noël.

A l'approche des fêtes de fin d'année, l'association « Je suis un artiste moi aussi » propose ce samedi 1er décembre des ateliers créatifs. Ouvert à tous les enfants de 6 à 12 ans, y compris aux non-adhérents, le rendez-vous est donné à la salle de dessin près de la mairie, de 14 h à 16 h.

Durant cette rencontre, les enfants pourront laisser vagabonder leur imagination et utiliser la pâte Fimo® pour concevoir leurs créations. Accessible à tous, le rendu est très évocateur.

Les bouts de choux pourront aussi réaliser une carte de Noël avec la technique du scrapbooking : une activité qui se veut

créative et ludique pour le plus grand plaisir des enfants. Le montage se fera avec des techniques simples. Jouer avec les différentes matières et réfléchir à sa mise en forme permettront aux artistes amateurs de mettre en exergue leurs talents !

Enfin, ce rendez-vous offrira à tous un agréable moment de détente. Sans compter que créer est une source d'épanouissement : chacun peut fabriquer sa création à son rythme. Il est gratifiant de construire soi-même son objet.

Possibilité pour les adultes de participer à un atelier sur réservation en contactant Patricia au 06.87.16.92.25.

PAGNY-SUR-MOSELLE

La culture autrement !

Encore de la nouveauté à la médiathèque communautaire avec l'arrivée de la borne musicale Di Music.

Ce matériel inédit a été prêté par la médiathèque départementale de Lorraine, après une démonstration à Dieulouard et Pont-à-Mousson », explique Anne-Sophie médiathécaire. « Grâce à votre abonnement à la médiathèque, vous pourrez accéder au kiosque gratuitement, et pendant un an, à une offre riche et diversifiée. »

Thomas, agent à la médiathèque de Pont-à-Mousson, a fait la présentation du matériel aux adhérents de la médiathèque pagnotine. « Vous avez le choix entre des millions de titres, de jeux vidéo, de lecture en ligne, de documentaires d'auteurs et encore bien d'autres applications ». A ses côtés, Christine, ajoute : « Vous pouvez également vous servir de la borne musicale à la médiathèque, et ce, jusqu'à la fin de la semaine. Pour vous connecter gratuitement il vous suffit de téléphoner à la médiathèque qui vous guidera dans la marche à sui-



Un nouvel outil au service de la culture.

vre et qui vous attribuera un numéro de compte et un identifiant. »

Bref, on peut le dire, la culture s'installe encore un peu

plus à la médiathèque communautaire.

> Renseignements
03.83.81.79.89.

« Vous pouvez également vous servir de la borne musicale à la médiathèque, et ce, jusqu'à la fin de la semaine. »
Christine, agent à la médiathèque

DIEULOUARD

Jessica Pace, lauréate du Prix du Jury du Salon des Artistes

Jessica Pace, habitante de Pagny-sur-Moselle, a remporté le Prix du Jury, lors de cette 28e édition du Salon des Artistes qui a débuté samedi 24 novembre et se poursuit jusqu'au 29 novembre.

Maman de deux enfants, elle concilie sa vie familiale et professionnelle. Elle peint surtout en journée, parce qu'elle a besoin de la lumière naturelle. La peinture fait partie intégrante de sa vie depuis 2008 et elle a toujours crayonné. « Petite, j'ai toujours dessiné, je faisais des croquis. La peinture est une manière de gérer mes émotions, la toile retranscrit ce que l'on porte en soi. »

Lorsqu'elle crée, Jessica adore peindre en musique et tout particulièrement la musique classique. « Je laisse venir les émotions, j'ai besoin de me libérer. Je qualifierai ma peinture d'intuitive, ma créativité est spontanée ». La créatrice travaille au couteau, avec des pastels à l'huile et a une attirance particulière pour les grands formats.



Jessica Pace, lauréate du Prix du Jury. « Cette toile reflète mon âme ».

Son œuvre, « Un matin d'automne » est sa toile préférée. « Elle reflète mon âme », dévoile l'artiste dont l'inspiration est venue de son amour pour les couleurs chatoyantes et flamboyantes de la saison automnale.

LESMÉNILS

Deuxième marché de Noël



Giséle sera présente à Lesménils avec ses bouquets de savons parfumés.

Dimanche 2 décembre de 10 h à 17 h, salle socioculturelle de Lesménils, aura lieu le deuxième marché de Noël organisé par les P'tits Cartables. En manque d'idée pour finir les cadeaux, venez personnaliser vos tissus sur place. Au milieu des bijoux, des décorations en tout genre et de création florale, vous pourrez venir déguster le bon vin chaud, et savourer quelques petits gâteaux. Le père Noël viendra rendre une visite aux enfants présents, à 14 h,

afin de leur remettre un petit sachet de bonbons. Une ambiance qui donne un avant-goût des fêtes et que tous apprécient.

Il reste de la place pour ceux qui souhaiteraient encore faire partie de l'aventure. Pour cela, il faut prendre contact avec Stéphanie au 06.18.34.55.66.

Prochaine manifestation de l'association : le 8 décembre, pour un repas dansant sur le thème des années 80. Réservations au même numéro.

bloc-notes

DIEULOUARD

Don du sang

> Vendredi 7 décembre, de 16 h à 19 h 30, à la salle des fêtes.

Paroisse Saint-Bernard de Val-Dieu

> Samedi 1er décembre, à 18 h. Messe célébrée à Millery, messe de la sainte-Barbe et entrée dans l'Avent.

MAIDIÈRES

Sortie au marché de Noël à Sélestat

> Jeudi 29 novembre, de 12 h à 13 h 30. Jardins de Cazenove. La Maison pour tous de Maidières organise le samedi 1er décembre une sortie au marché de Noël de Sélestat (Alsace). 18 €. 20 € non adhérents. Tél. 03 83 82 02 22.

NORROY LÈS-PONT-À-MOUSSON

Relevé des compteurs d'eau

> Du jeudi 29 novembre au jeudi 6 décembre. Le syndicat des eaux du Trey Saint-Jean informe que le relevé des compteurs d'eau est effectué par les agents de Suez/Lyonnaise des eaux. Merci d'en dégager l'accès. Tout compteur inaccessible fera l'objet d'une estimation.